

Bezirks Blätter

BADEN

Ausgabe 30
22./23. Juli 2020

meinbezirk.at

Profi Michi Weiss startete wieder nach vier Monaten

GUMPOLDSKIRCHEN/BADEN/GMUNDEN. Nach 4 Monaten Zwangspause stieg der Gumpoldskirchner Extremsportler Michi Weiss wieder ins Wettgeschehen ein, in Gmunden am Traunsee. Bei diesem Bewerb in der Sprint-Distanz (750 m Schwimmen, 25 km am Rad und 5 km Lauf) erreichte er den 7. Rang mit einer Zeit von 1:05:06 und sagt dazu: „Der Motor wurde ordentlich durchgeputzt und die Scharnierln entrostet.“ Nächster Wettkampf: Mostiman, 25. Juli, Wallsee (NÖ), Staatsmeisterschaft im Sprint. Für Michi



Nach 4 Monaten geht Michi Weiss wieder in Wettkämpfe. Foto: HeilBE, zVg

Weiss sind dies alles wichtige Vorbereitungsrennen für den Ironman Austria in Klagenfurt am 20. September, den er 2018 gewonnen hatte.